

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Unlimited Turbo Optionsscheine
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Encavis AG
(ISIN: DE000JB2L9J0)

Am 14. März 2024 gab Encavis AG bekannt, dass das Unternehmen eine Investitionsvereinbarung mit der Elbe BidCo AG (die „**Bieterin**“) unterzeichnet hat, welches eine Holdinggesellschaft ist, die von Investmentfonds, Vehikeln und Konten der Kohlberg Kohlberg Kravis Roberts & Co. L.P. kontrolliert wird. Im Anschluss daran hat die Bieterin ein freiwilliges öffentliches Übernahmeangebot an alle außenstehenden Aktionäre der Encavis AG zu einem Preis von EUR 17,50 je Aktie in bar (das „**Angebot**“) abgegeben. Mit Mitteilung vom 4. Juni 2024 hat die Gesellschaft Elbe BidCo AG das Ergebnis des öffentlichen Übernahmeangebots an die Aktionäre der Encavis AG nach Ablauf der ersten Annahmefrist bekannt gegeben. Der Elbe BidCo AG sind dementsprechend nach dem Stand vom 29 Mai 2024 24:00 Uhr MESZ 68,55 % der Aktien und Stimmen der Encavis AG zuzurechnen. Der Abschluss des Angebots steht noch unter dem Vorbehalt der Einhaltung weiterer Angebotsbedingungen.

Infolge dieses Angebots wurden die den Unlimited Turbo Optionsscheine, die zum Zeitpunkt ihrer Ausgabe auf die Encavis AG bezogen waren, zugrunde liegenden Referenzwerte mit Wirkung zum 19. Juni 2024 in die zum Zeichnungszeitpunkt angediente Handelslinie („tendered line“) geändert. Die angediente Handelslinie dient bis auf Weiteres als Referenzwert der betroffenen Unlimited Turbo Optionsscheine.

Referenzwert	
alt	Neu
Encavis AG (ISIN: DE0006095003, Bloomberg Code: ECV GY Equity, Reuters Code: ECVG.DE)	Tendered line of Encavis AG (ISIN: DE000A4BGGQ8, Bloomberg Code: ECV1 GY Equity)

London, 20. Juni 2024

J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Unlimited Turbo Warrants
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Encavis AG
(ISIN: DE000JB2L9J0)

On 14 March 2024, Encavis AG announced that the company has signed an investment agreement with Elbe BidCo AG (the “**Bidder**”), a holding company controlled by investment funds, vehicles and accounts advised and managed by Kohlberg Kravis Roberts & Co. L.P. Following this, the Bidder has launched a voluntary public takeover offer to all outstanding shareholders of Encavis AG at a price of EUR 17.50 per share in cash (the “**Offer**”). In a release dated 4 June 2024, the company Elbe BidCo AG announced the result of the public tender offer to the shareholders of Encavis AG after the first acceptance period. Accordingly, as of 29 May 2024 24:00 CEST, 68.55% of the Encavis AG shares and votes were attributable to Elbe BidCo AG. The closing of the offer is still subject to satisfaction of further offer conditions.

As a result of this Offer, the Reference Asset in respect of the Unlimited Turbo Warrants linked to Encavis AG at the time of their issuance has been changed to the tendered line with effect on 19 June 2024. The tendered line will serve as the Reference Asset of the affected Unlimited Turbo Warrants until further notice.

Reference Asset	
old	new
Encavis AG (ISIN: DE0006095003, Bloomberg Code: ECV GY Equity, Reuters Code: ECVG.DE)	Tendered line of Encavis AG (ISIN: DE000A4BGGQ8, Bloomberg Code: ECV1 GY Equity)

London, 20 June 2024
J.P. Morgan Securities plc